

Ä2

Antrag

Bundesjugendwerkskonferenz 2022

Initiator*innen: Bundesjugendwerksvorstand

Titel: Ä2 zu A14: Der 8. Mai muss ein Feiertag werden!

Antragstext

Von Zeile 4 bis 6 einfügen:

Gliederungen des Jugendwerkes und die Arbeiterwohlfahrt zur Unterstützung dieser Forderung aufgerufen. Die Gliederungen werden insbesondere dazu aufgerufen, auf ihre Landesparlamente und Landesjugendringe zuzugehen, um eine Änderung der Feiertagsgesetze der Länder zu erreichen. Des Weiteren unterstützt das Bundesjugendwerk die von Esther Bejarano kurz vor ihrem Tod gemeinsam mit dem VVN (Die Vereinigung der

Begründung

Die Feiertage sind in Deutschland nicht bundeseinheitlich geregelt. Vielmehr werden Feiertage durch die Landesfeiertagsgesetze bestimmt, weil der Bund keine Gesetzgebungskompetenz hierfür hat. Dementsprechend sind die Länder dazu aufgerufen, eine entsprechende Einführung des 8. Mai herbeizuführen.